



POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Améliorer la recherche sur le glioblastome

London (Ontario), le 7 mars 2024 – [Le glioblastome](#) est le type le plus courant et le plus agressif de tumeur cérébrale maligne primaire. Il touche quatre personnes sur 100 000 au Canada. Bien qu'aucun remède n'ait encore été trouvé, la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est reconnaissante de pouvoir offrir une bourse de recherche qui soutient des chercheurs exceptionnels dont les travaux permettent de faire avancer la lutte contre cette maladie dévastatrice.

Grâce à notre [Bourse de recherche Élévation](#), nous attribuerons 50 000 dollars au récipiendaire retenu, avec la possibilité d'obtenir 50 000 dollars supplémentaires au cours de la deuxième année de recherche. Les demandes de subvention de recherche doivent être reçues ou estampillées par la poste au plus tard le 19 avril 2024, les noms des récipiendaires seront annoncés au plus tard en juillet 2024.

« L'objectif de la bourse est de reconnaître les efforts et la détermination du chercheur au cours de sa première année et de le récompenser en lui donnant la possibilité de poursuivre sur sa lancée », explique Susan Ruypers, directrice du soutien à la mission et des ressources à la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales.

Cette initiative est le fruit des contributions généreuses de nos donateurs dévoués. Nous tenons à remercier chaleureusement [Dunn With Cancer](#), [Vikes Kick Cancer](#), la famille Rigg et tous ceux qui soutiennent notre objectif commun. Ensemble, nous œuvrons en vue de bâtir un monde sans glioblastome.

Découvrez notre [Bourse de recherche Élévation](#) et la façon dont vous pouvez [contribuer](#) à la lutte contre le glioblastome.

-30-

Personne-ressource pour les médias :

Romina Ferro

Directrice du marketing et des communications

rferro@braintumour.ca

438-622-9753/1-800-265-5106



LA FONDATION
canadienne des
tumeurs cérébrales

À propos de la Fondation canadienne des tumeurs cérébrales : La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est le seul organisme de bienfaisance national au Canada qui offre de l'information et du soutien aux patients atteints de tout type de tumeur cérébrale – cancéreuse, non maligne ou métastatique. L'organisation finance la recherche de pointe dans l'ensemble de l'Amérique du Nord et, depuis 1982, a consacré plus de 10 millions de dollars à la recherche d'un remède et à l'amélioration des traitements pour les survivants des tumeurs cérébrales.

La Fondation canadienne des tumeurs cérébrales est financée uniquement par les contributions généreuses de particuliers, d'entreprises, d'organisations, de groupes d'employés et d'événements spéciaux. Pour en savoir plus, consultez le www.tumeurscerebrales.ca.